



# 石川中学校学校通信

# 今出

発行日 平成27年6月15日  
 発行責任者 小玉 陽彦 文書責任者 渡邊晋一郎  
 URL <http://www.ishikawa-j.fks.ed.jp/>



## 中体連県南総合大会が終わりました！

先週の火曜日から木曜日にかけて、中体連県南総合大会が行われました。3年生にとっては今までの練習の成果を発揮する場であり、一人一人が高い意識をもって大会に臨みました。

結果としては、柔道団体・個人、サッカー部、卓球個人ダブルスが県大会へと駒を進めることができました。他の競技については惜しくも県大会出場を逃しましたが、大会を通してこれまでの活動を通して、チームワークの大切さを始めとして部活動でしか得られないたくさん学ぶことができたと思います。

今回の大会を期に引退となる生徒もいますが、部活動で培ったことをこれからの学校生活に生かしていくことが大切です。



クリスタルパークで熱戦を繰り広げるバレーボール部

### 【柔 道】

男子団体 優勝（県大会出場）

男子個人 50kg級優勝 行方右京（県大会出場） 50kg級 2位 鈴木奏汰朗（県大会出場）  
 60kg級 優勝 鈴木涼也（県大会出場） 66kg級 優勝 鈴木遥己（県大会出場）  
 73kg級 優勝 鈴木俊哉（県大会出場） 90kg級 優勝 瀬谷将城（県大会出場）  
 90kg級 2位 我妻慎也（県大会出場） 90kg級 3位 近内祐太（県大会出場）

女子個人 48kg級 2位 吉田和夏（県大会出場）

【サッカー】 準優勝（県大会出場）

【バスケットボール】 女子 3位

【卓 球】 男子 個人ダブルス 5位 白岩素直・石川大輝（県大会出場）

## 全校集会で表彰が行われました！



金曜日には全校集会が開かれ、柔道団体を代表して鈴木遥己君、鈴木俊哉君、サッカーを代表して相楽康介君、女子バスケット部を代表して三瓶遥さんが表彰を受けました。

	曜	時間割・行事等	昼	スクールバス	今後の行事等
15	月	月①②③④⑤⑥	給食	① 16:45 ② 18:45	6/18 パイオニア授業研究会
16	火	火①②③④⑤⑥	給食	① 16:45 ② 18:45	6/22 第1学期期末テスト 6/23, 24 諸会費集金日
17	水	水①②③④火⑤火⑥	給食	① 16:45 ② 18:45	6/23 情報モラル講演会 中体連県南水泳大会
18	木	木①②④⑤⑥※午前中短縮 部活中止 5校時目は授業研究会（3の3数学）	給食	① 14:50	6/24 高校入試説明会
19	金	金①②③④⑤ 部活中止 昼休みに学習会（期末テストに向けて）	給食	① 16:45	6/25 生徒会専門委員会 6/26 地区生徒会
20	土				
21	日				

## 口永良部島への募金協力、ありがとうございました！

金曜日に行われた全校集会では、口永良部島の噴火に伴って石川中学校生徒会で展開してきた募金活動の報告が行われました。

口永良部島の噴火に伴って募金活動を展開してきた理由は下記のような理由からでした。

今回生徒会では口之永良部島の噴火に伴って災害援助募金活動を展開することになりました。

目的は2つあり、1つ目は以前に東日本大震災で多くの福島県民が避難生活を余儀なくされ、現在も不自由な生活を送っている人もいます。その際、福島県には多くの義援金が贈られてきました。その恩返しの意味も込めて行うこととしました。

2つ目の目的には次のようなことがあります。実はニュース報道で口之永良部島の小学校の教頭先生が何度か学校の児童生徒の様子を伝えるために出演していますが、その教頭先生は土器手徹先生とおっしゃり、3年前まで石川中学校で3年間勤務されていた先生です。福島県と鹿児島県は以前から先生方の交流が行われており、土器手先生は鹿児島から赴任され3年間、石川中学校で勤務されました。その先生が現在、島唯一の学校の子どもたちを守るために奮闘されています。その土器手先生を励ます意味も募金に込めらるることを理解してほしいと思います。みなさんのご協力よろしくお願いいたします。

このような理由で展開してきた募金活動には、毎朝たくさんの生徒から協力が得られました。またテレビのニュースで取り上げられたり、新聞紙上で紹介されることで、町内にも広まり多くの町民の方々からもご協力をいただきました。

お陰様で、募金総額は『107,142円』にも達し、廊下に設置した寄せ書きシートに多くの生徒から心を込めたメッセージが書き込まれ、そのメッセージシートと合わせて土器手教頭先生の勤務する小学校に贈る予定です。きっとみなさんの気持ちは海を越えて口永良部島に届くことでしょう。



募金活動の様子について、テレビ局から取材を受けました



全校生一丸となつての応援エール



全校集会での募金活動報告



放映されたニュースをみんなで見ました



募金総額、107142円になりました。ご協力ありがとうございました。

また、わざわざ募金を届けていただいた町民の皆様にも心より感謝申し上げます。